



Ricardo Monreal defiende soberanía de México

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- En respuesta a las declaraciones de Donald Trump, **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, comentó que a pesar de las insistencias del republicano, México jamás lo va a dejar intervenir en el territorio.

“Puede hacer lo que él quiera, él habla para su público, pero México nunca estaría dispuesto a ninguna invasión, injerencia o intervención de ningún tipo que no sea de manera coordinada y de colaboración. México es mucho país y no vamos a permitir ningún tipo de inherencia”, reiteró el también presidente de la Jucopo.



<https://drive.google.com/file/d/1cqagisH7JX3dd8YTm7sIH5Hkb9ZmO7s/view>